

Stadtrat Heidenau
CDU-Fraktion

28. Oktober 2013

Antrag der CDU-Fraktion im Heidenauer Stadtrat



„Breitbandinternet in Heidenau“

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat beauftragt den Bürgermeister, zur Sicherstellung und Verbesserung des Angebots mit Breitbandinternet, insbesondere Hochgeschwindigkeitsinternet, in der Stadt Heidenau folgende Maßnahmen zu ergreifen:

1. Ermittlung der Verfügbarkeit von Breitband- bzw. Hochgeschwindigkeitsinternet
2. Vergabe einer Machbarkeitsstudie zur künftigen Versorgung mit Hochgeschwindigkeitsinternet
3. Analyse der Fördermöglichkeiten
4. Konzeption für ein flächendeckendes Angebot von Hochgeschwindigkeitsinternet

Begründung:

Die Versorgung mit Breitbandinternet ist einer der wichtigsten Standortfaktoren für Unternehmen, aber auch für den Gesundheits- und Bildungsbereich sowie für die Bürgerinnen und Bürger. Eine Grundversorgung mit Übertragungsgeschwindigkeiten beim Herunterladen aus dem Internet von bis zu 2 Megabit pro Sekunde ist hierbei nicht mehr ausreichend. Um als Wohn- und Arbeitsort weiterhin attraktiv zu sein und möglichen Investoren Standortvorteile zu bieten, muss sich Heidenau neuesten Kommunikationstechniken stellen.

Heidenau benötigt die Verfügbarkeit von Hochgeschwindigkeitsinternet ab 25, besser noch ab 50 Mbit/s Download – auch in den dörflich geprägten Ortsteilen. Ziel ist die flächendeckende Bereitstellung moderner und schneller Internettechnologien zu angemessenen Preisen in Heidenau.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Reno König".

Reno König
Fraktionsvorsitzender